AÑO XXIV

NUM. J.401

MURCIA

MARTES 13 DE ENERO DE 1981

Teléfono número 1.703

Redacción, Administración y Talleres: Plaza de Martínez Tornel, número 4

Precio de suscripción: 2 peseta

nuestros Asuntos

La Asociación de la Prensa, reelije y concede un voto de gracias a la Junta Directiva

Organización de festejos, — Homenaje al Presidente. — Para honrar la memoria del llorado Jara Carrillo

de asociados.

trabajos.

A continuación se dió cuenta de de inaugurado el Monumento. diez solicitudes de nuevos asocia por aclamación. En cuanto a la admisión de socios fué aprobada una moción firmada por varios elemen tos reformando el reg'amento, consistente en que sin perjuicio de con tinuar el régimen de bo'a negra, anede facultada la Directiva para la admisión de aquellos, previa exhibición de la solicitud durante ocho dias en el local de la Asociación.

Se pasó a tratar de la elección de nueva Junta Directiva, exponiendo el señor Martinez Garcia sus de seos de ser relevado de su cargo por estimar ya cumplida la misión que le llevó a la Presidencia de la Asociación y por las muchas ocupa ciones que ahora han de pesar sobre él con motivo de su nombra miento de catedrático de este Instí tuto.

El señor Abellán López estimó que tanto el señor Martinez Garcia como los demás elementos de la Junta debian continuar en sus pues tos después de la instalación de la Asociación en lugar tan centrico de por el engrandecimiento de la entil Murcia, a fin de que pueda desarro dad y en beneficio de los intereses la la casa. In muestro juicio siente acerca del fi- familia y amigos íntimos de la casa. In muestro juicio siente acerca del fi- familia y amigos íntimos de la casa. In muestro juicio siente acerca del fi- familia y amigos íntimos de la casa. In muestro juicio siente acerca del fi- familia y amigos íntimos de la casa. In muestro juicio siente acerca del fi- familia y amigos íntimos de la casa. In muestro juicio siente acerca del fi- familia y amigos íntimos de la casa. In muestro juicio siente acerca del fi- familia y amigos íntimos de la casa. In muestro juicio siente acerca del fi- familia y amigos íntimos de la casa. In muestro juicio siente acerca del fi- familia y amigos íntimos de la casa. In mado. ral por unan midad reeligió a la Di rectiva creando un Contador y un Vocal. La Junta que ha de actuar du rante el presente año es la siguiente:

Presidente, don Francisco Marti nez Garcia. Vicepresidentes, don Manuel Navarro Meseguer y don José Ballester Nico ás. Secretario. don Diego Sanchez Jara. Vicesecre tario, don Nicolás. Ortega Lorca. NOtas de Tesorero, don Francisco Pato Quin tana. Contador, don Manuel Nava rro Martinez, Bibliotecario, don Francisco Frutos Rodriguez. Voca HABLANDO CON EL ALCALDE niu, 50. les, don Evaristo Pérez Cánovas, Jerónimo Mateos Campillo.

to sea una realidad lo del Monte señor Durán que venia desempeñan cual del Riquelme, 25. pio para periodistas y la Coopera do interinamente la Alcaidía. distas.

cios, Victoria, Baró, Orts y Ayuso. Murcia.

El domingo, en su domicilio de la de la entidad por el merecido nom creación de una estafeta telegráfica, ca le de la Traperia celebró Junta bramiento del Presidente para cate completa, y una estafeta de Correos general ordinaria la Asociación de drático de Murcia, interesando la ce para Espinardo y una estación de te bre excepcional, que con su solo es- surgia el suspiro y loa sollozos de la Prensa, asistiendo buen número lebración de un acto en obsequio al légrafos incompleta para Beniaján señor Martinez García por la justi Como ambos pueblos son de gran Por la Presidencia se dió cuenta de cia que se le ha hecho firmando el importancia comercial confia la Co cional. la gestión de la Directiva durante el ministro su nombramiento. También misión en que las peticiones serán pasado año, leyendo el secretario pidió que se conmemorara la instala atendidas con la debida oportunidad las cuentas incluso las de instala ción de la Prensa teniendo algun re ción del local. Se concedió un voto cuerdo para queridos y llorados com factorias noticias del resultado de de gracias a la ponencia nombrada pañeros en el periodismo. Aludió a esas gestiones, a toda la Comisión para tal asunto y especialmente pa la suscripción para e' Monumento a murciana, a la vez que nuestro salu ra los señores Sanchez Jara y Ayu Jara Carrillo, pidiendo que se cele do de bienvenida. so que se han destacado en sus bre un acto para recaudar fondos ai objeto de que lo antes posible que

> numento a Jara Carrillo ensalzando caldía. las condiciones periodisticas de éste Dijo que para resolver la cuestión Respecto a un homenaje en su ho de obras en las acequias que reali nor dijo que su nombramiento era za la Confederación, había convo cosa natural, de puro trámite y no cado a Juntamento General para el merecía tales honores.

> El señor Ramirez insistió en su mañana. proposición y se acordó por unani. También manifestó que la apertu midad obsequiar in Asociación con ra de pliegos para el concurso de una comida intima a su Presidente arrendamiento de los arbitrios por nombrándose para ello una Comi exportación de aves y huevos se sión. También se nombró otra com celebrará el miércoles por la ma puesta por los señores Ramirez, Vic ñana. toria, Frutos, Pérez Bojart, y Abel Añadió el señor Alcázar que se llán, para el acto pro Monumento a disponía a convocar para viernes o

> los señores Sánchez Jara de los Re los concursos de arriendo de los ar yes y Ayuso, que afecta exclusiva bitrios municipales. mente al buen nombre de la Asocia En cuanto a la construcción de ción. Hubo un lijero debate sobre una gran plaza en el solar del Ho este asunto, siendo aprobada la moltel Patrón dijo el alcalde que iba a ción par unanimidad.

tusiasmo; disponièndose todos los la idea o si se desiste de ella. elementos a trabajar decididamente

VARIOS NOMBRAMIENTOS En la Junta fueron nombrados So cios Protectores y médicos de la

Asociación los notables doctores don Alfonso Palazón, don Ramón y don Emi io Sánchez Parra. También se nombró Socio Protector al practi cante don Alfonso Abellán.

la Alcaldía

El domingo en el correo regresó don Manuel Quiroga, don Pernando de Madrid la Comisión que marchó ni, 50. Servet, don Leopoldo Ayuso, don para gestionar entre otros asuntos la adquisición de moreras. Como merciales, 25. El Presidente dió as gracías por saben nuestros lectores formaba la reelección de la junta y prome parte de esa comisión el alcaide se tió en nombre de esta realizar los ñor Aicazar quien ayer mismo se nis, 25. necesarios trabajos para que pron posesionó de su cargo cesando el

tiva para Casas Baratas de perio Los periodistas le visitaron ayer y el señor Alcazar manifestó que ve Se habló de la organización de nia muy satisfecho de las gestiones varios actos para los primeros me realizadas. En cuanto a la visita al ses del presente año. Uno de los fes ministro de Economía realizada por tejos es una gran fiesta literaria en la Comisión en unión del exminis-Romea con motivo de los festejos tro don luan de la Cierva, dijo el al abri eños. Se nombró una comisión calde que en vista de lo satisfacto Continua abierta esta suscripción tución en Murcia. permanente de fiestas que la for rio de la acogida dispensada, había y los donativos pueden ser enviados. Pero institución, que no solo se tante de la familia. man los señores Bailester, Frutos, expresado su agradecimiento ai mi al domicilio del Presidente de la Jun manifestaba en ese aspecto del tra. Desde allí el cadáver, siempre lle popular Jardinero no se conforma

que constara en acta la satisfacción Cerdá visitó al Director General de mero 5, en esta Capital.

asuntos de interés para el Ayunta miento. Después con los señores Cierva y Viudes estuvieron en el Ministerio de la Gobernación tratan do igualmente de cuestiones de inte rés público para la ciudad.

De todas las gestiones confía mu cho el alcalde en cuanto a su resulta morada. do satisfactorio.

En Gobernación interesaron la

Nuestra felicitación por las satis

ASUNTOS MUNICIPALES

El señor Alcazar dijo que había La Presidencia acogió con cariño recibido a numerosas personas que des, quedando estos ingresados la iniciativa respecto al acto pro Mo ayer mañana acudieron a la Al

próximo sabado a las once de la

sábado al Ayuntamiento Pleno a Después se leyó una moción de fin de dar aprobación definitiva i

En la reunión palpitó el mayor en para ver si se lleva a la realización

de la Guardia civil

Primera lista de recaudación, .500 pesetas.

de la Cierva y Peñalfiel, 250 pesetas indomable y una laboriosidad ejem- sa, centros de cultura, sociedades gos del Pais, 100.

cedes Bochs, viuda de Codor será imborrable para los antiguos se sumó a esa manifestación inmen-

Don Enrique Visedo Cuadrupa

Colegio Oficial de Agentes Col

Don Julio Balboa Martinez, 25. Don Sebastian Servet Mage

Don José Maria Guillamón y Par

Don Antonio Arnaldos, 10. Don Antonio Zamora Martí-

nez. 10. Un murciano, 5.

Total, pesetas 2.115.

Rentas Públicas y el Ministerio de Entierro de D. Juan Lopez Ferrer

El domingo a las once de la manana tuvo lugar el fúnebre acto de mingo la noble emulación de sus al Panteón de familia, en donde re conducir los restos mortales de nues obreros, pugnando por trasladarlo cibió cristiana sepultura. tro inolvidable amigo don Juan Lo- en hombros, como lo hicieron desde pez Perrer (q. e. p. d.) a sn última Murcia hasta el cementerio, y en don Andrés rezó una Estación y el

acogiamos la impresión dolorosa que mente velamos los millares de hoen Murcia, y fuera de ella, habia gares, en donde con la oración fer ponso. producido la muerte de este hom- viente de los espíritus cristianos, fuerzo había conseguido un nombre unos corazones hondamente afecta destacadísimo en la Industria naº dos por la desgracia, siendo todo

bueno, que supo con su trabajo y los que vivieron a su amparo. con sus energias legar a la posteri- Y cuando saliamos de nuestra aba inmaculado.

por el domicilio del finado, no ya que reanudaba la aflicción en el Murcia entera, sino representación oyente. de toda España.

nificados industriales, y cariñosos go del espíritu. amigos que han venido a rendir es: te áltimo tributo de afecto y admira- el llorado amigo! ción al finado.

en la mesa destinada al ofecto.

bien son numerosisimos y todos! que ha producido la desgracia.

Muchos de ellos han pasado por personalidades, otros muchos que en flores y cirios. carnan unos vínculos estrechos de

ducida, hubimos de interesar de su cia es un reflejo muy pálido de la hijo nuestro buen amigo don Juan, realidad. y de la demás familia. la autoriza- En él vimos representaciones de to ción de publicario.

Dice así:

Barcelona 10-12'35.

Excelentísimo señor don isidoro rece un gran corazón, una energia ciones oficiales y particulares, pren-Real Sociedad Económica de Ami piar, adornado una honradez inma- obreras, ciero parroquial, cabildo, cuiada. Por este motivo nos inclina- ordenes religiosas, y como hemos Excelentisima señora doña Mer mos reverentemente. Su recuerdo dicho antes el pueblo en masa, que amigos de

Unión Química y Lluch

cia, en donde esa fábrica de la Puer a uno y otro lado al gobernador seta de Castilla esté rindiendo el más ñor García Francos y a don Isidoro acabado homenaje a su memoria, de la Cierva. sino de España entera y de un mo- El féretro desde la casa a la Pa do singular Barcelona, que es la rroquial, fué llevado en hombros de ciudad consagrada del trabajo, de los amigos, y allegados de la Don Angel Guirao Almansa, 25. quien en estos momentos expresa casa.

Don Angel Guirao Almansa, 25. su honda pena por la pérdida de es- La comitiva se dirigió desde San Don José Piores Guillamon, 15. te hombre excepcional-

detallando todas las manifestaciones de San Nicolás Santa Teresa y Ma entre el público, recogiendo sus lodel sentimiento individual y colecti- riano Girada a las Agustinas, en tes los agraciados. vo que se ha traducido en esta ex- cuya Igiesia se entonó un responso. presión unánime: «Con don Juan En el atrio de esta Iglesia se des hacia la gente aguantó con verdade

Sánchez Jara, Servet, López Pala nistro en nombre de la ciudad de ta Provincial, calle de Gonzalez Ada bajo, sino que, como dice expresi- vado a hombros de la dependencia con dos novilladas. Quiere que la lid número 3; o al del Tesorero de vamente el telegrama comentado, lo de la casa, fué conducido al Cemen afición no se extinga y procura ani-El señor Ramirez Xarriá pidió El sábado acompañado del señor la misma, calle de Angel Guirao nú era en todas las manifestaciones de terio de nuestro Padre Jesás, en maria por todos los medios. la vida,

Cuando presenciábamos el de sus ojos observábamos la huella Ya en nuestra edición anterior profunda de las lágrimas, mentalello el fruto de una siembra de ab agoviaba. La prensa con absoluta unanimi- negación y de sacrificios y de cari dad ha hecho justicia a este hombre no imborrables en el alma de todos

dad un alto ejemplo de la voluntad tracción era para oir en las largas al servicio del bien; y a los suyos, hileras de la muchedumbre, espe junto con una fortuna, un nombre clalmente de mujeres, que a uno y a otro lado del paso del entierro se Durante los dias del sábado, do- situaban, junto con un sollozo, una mingo y ayer lunes han desfilado expresiva exclamación de su dolor, Gil, nietos, sobrinos, entre ellos do

Esas lágrimas, esos sollozos eran Desde las màs alejadas provin- la plegaria humana, que la naturale relteración de nuestro pésame más cias, pero en especialidad de Barce- za rendía al compás de esa otra ple sentido. lona, han acudido en estos dias, sig. garia de la oración que es elidesaho

LA CAPILLA ARDIENTE

Las listas de pésame, colocadas La sala principal de la casa se ha de la fábrica y numeroso público, en el vestíbulo de la casa, se han bia convertido en capilla ardiente reiterando a sus hijos don Juan y renovado incesantemente y son in- habiéndose dignado el Prelado de don Andrés su pésame más sentido. numerables las tarjetas acumuladas la Diócesis conceder autorización para que se dijera en ella la misa Telegramas y telefonemas tam- de cuerpo presente.

En uno de los laterales levantóse ellos expresan la dolorosa impresión un altar en el que con flores se ha numerosos amigos de la familia, bian colocado numerosos cirios.

los del señor Cierva y varias otras tro de la sala tambien rodeado de en su duelo.

A las siete de la mañana del do reunir a los propietarios colindantes amistad, consideración, gratitud y mingo, el presbítero Beneficiado de rendimiento a sus belias cualidades; esta S. I. Catedral don Manuel Na pero entre todos leimos uno, que a varro, amigo fraternal de la familia.

Por la impresión en nosotros pro- to digames de la numerosa asisten-

das las clases sociales, Diputación, Ayuntamiento, diversas autoridades civiles y eclesiásticas, clases mer «Con el finado don Juan desapa- cantiles e Industriales, Banca, Asosa de duelo.

Presidió el hijo del finado don Como se vé, no es solo en Mur- Juan López Perrer Moreno teniendo

Lopez Perrer deaaparece una Insti pidió el dueio reiterandose las mani ra valentía hasta el áltimo minuto. festaciones de pésame al represen

suya capilla se depositó mientras

, el M. I. Sr. don Jesús Mérida, canó nigo de Granada, asistido de don Va lentin Téber y otros sacerdotes, re zó un responso.

Desde la capilla fué trasladado,

párroco de San Nicolás, don Ma nuel Sánchez Meseguer un res

Los numerosos acompañantes, que fueron hasta el Cementerio, rei teraron a sus hijos la expresión de su participación en la pena que les

Descanse en paz, y él, que pladosa mente pensando morará en las man siones de eterna ventura, servira de intercesor, para que Dios mitigue la pena inmensa de los suyos, con quienes muy de veras compartimos estos momentos de honda aflicción,

Reciban, por tanto, sus hijos don Andrés, doña Consuelo, don Juan, hija política, dofia Josefina Perrer ña Mariana Romero Lopez, sobri nos políticos y demás familia la

SUFRAGIOS

Ayer mañana a las siete, en la Bien merecidas tenia unas y otras Iglesia de Agustinas, por el presbí tero don Manuel Navaaro, se dijo una misa que oyeron los operarios

A las diez, en la Iglesia parro quial de San Andrés, tuvo lugar el solemne funeral con asistencia de que acudieron a unir sus preces con El cadaver amortajado en sudario las de la Iglesia y a testimeniar a nuestras manos y hemos visto con blanco se había colocado en el cen los hijos del finado la participación

TAURINAS

El domingo, con una tarde muy fría y con buena entrada se celebró la anunciada noviliada con regalos. Presidió la fiesta, acertadamente el agente de Vigilancia señor Ca-

El ganado de Letona, de Madrid, resultó regular nada más, luchando mucho las cuadrillas.

Los novilleros Lorenzo Latorre y Rafael Moreno estuvieron muy trabajadores y valientes. Torearon bien y con el estoque dejaron al pú blico satisfecho, pinchando breve y con tino. Fueron muy aplaudidos.

El banderi lero Bocanegra fué alcanzado por el primer novillo junto a un buriadero. Sufrio un varetazo en el costado derecho y fuè asistido en la enfermería.

Un espontáneo que dió unos mule tazos a un novillo pasó a la Comi-

Como fin de fiesta, el Jardinero Andres, por la calle del Carril, Vi sacó al centro de la Piaza los rega Seria una labor inacabable seguir drieros y Pilar, regresando por la los anunciados que fueron sorteados

No obstante el frio intenso que

Y hasta la próxima, que al parecer se tardará muy poco, porque el

ALALIMON

TEATRO ROMEA

EL GRAN VUELO DE LOS ITALIANOS

El Real Murcía jugó en Valencia el domingo y perdió por dos a cero. ciudad levantina presenciaron un gran partido.

Ellos creen que el partido debió! ganarse, tal como se desarrolló. El Murcia se impuso al Valencia y jugó un primer tiempo espléndido. tes notables artistas: Las líneas media y defensiva jugaron enormemente, sobre todo Pala hi y Andonegul, pero el poco acier victoria, que habían merecido aquellos, no se alcanzase.

Vivamente deseamos que la reac unisono de los demás compañeros.

dicies y por homenajearlos. Cumple riano Ruíz París, Vicente Simón. a ellos hacerse merecedores de esos afectos.

¡Animo y a la lucha!...

EL CARTAGENA EMPATA

El Cartagena jugo contra el Re- Dios». creatuo de Huaiva, su primer par tido de la tercera Liga.

Nuestros vecinos solamente logia! ron empatar con los forasteros, lo que sentimos, por la situación que les coloca para su próximo match en dadosa señora doña Joaquina Gar Hueiva.

ya conocidos como Piatko, Kiriki, pitán de Aviación don Joaquín Par-Gramas, Perez, Arcadio y otros-

LISCANO

EN COBATILLAS

Como estaba anunciado, el día de la Epitania, en este puebio, se celebro con numerosisimo público y remando el mayor orden, la tradicio nai fiesta de los Reyes.

Tomaron parte los aventajados jóvenes siguientes, los que representaron, admirablemente Melchor querido amigo el abogado y secre don José Kubio Guirao, Gaspar don tario del Juzgado Municipal don An Juse Martinez Guillen, Baltasar don tonio Martinez Lopez-Villa, se han Roque Roman Vaiera, Herodes don Antonio Penafiei González.

Pitmer ministro don Ramón Fructuoso Meigar, Segundo ministro don Angel, Alba adejo Martínez, Jusepe mano don Vicente, hermanos polídon Jusé Fruc uoso Meigar, Rebeca senorita Rusario Lorente García, mos las gracias a cuantos amigos Angel el mino Pargencio Lorente les han acompañado en su pena y jor delantero. García, de Virgen la preciosisima nan asistido a su entierro y funeral. señorita Carmen Villa Pèrez, de Diabio don Francisco Martinez A caraz.

Todos fueron constantemente aclamados por el público.

Terminada la fiesta se organizó la procesión dirigida por los mayordomos los simpáticos niños Carlos Onteniente Moñino y Carlos Saez Moñino, entrando entre los acordes bién tuvieron aplicación por su espo de las campanas y multitud de cohe sa doña Josefa Segura Amorós. tes, los reyes en el templo para la celebración de la Santa Misa.

La Virgen dió a besar el Niño Jesús a los fieles y los reyes entonaron copias de Aguinaldos que entusissmaton a la concurrencia.

Hemos de aplaudir a nuestro querido amigo don Carios Onteniente hijo político nuestro querido amigo Sanchez por el gusto que ha tenido de presentar un verdadero Palacio merciante de esta plaza. de Herodes y Casa de la Virgen, adornados ambos con fiores artifi-KEGALOKEGIO ciales y hermosas colgaduras.

También feiicitamos a cuantos han tomado parte en la fiesta.

_	~			J 1-3
		(ie i	a noche
idn	de	di	a 1	2
		•	1,2 %, •	67.80
°/.				85 50
%		•		75'00
ifia.			•	586'00
		•		2 28 00
	• · · · · · · ·	i		37.70
	1	•	,	46'65
- W				9 60
	•		•	50.30
	°/•	don de	ción del di	ción del dia 1

El Real Murcia Actorción de la Compañía de Salen perdió en Valencia Zirzuela del maestro Serrano

Pasado mañana hace su presentación en nuestro coliseo municipal Los que se trasladaron à la bella y solo por cuatro funciones la gran Compañía de zarzuelas del maestro Serrano.

Pondrán en escena «La Dolorosa» y «Los de Aragón». De dicha Compañía forman parte los síguien

Amparo Herrero, Amparo Romo. sirenas al elevarse los aviones. Concha Corona, Dora Abat, Encar nación López, Julia Cortes, Julia Ro se en el espacio. to de los delanteros hizo que la driguez, Luisa Corona, Milagros Verdes, Paquita Navarro, Pilar Sán chez, Sara López.

Antonio Montañana, Aurelio To hidros italianos. cion del Murcia siga y que los Re- yana, Daniel Garrido, Jerónimo Ga yes no se olviden de la línea delan barrón, José Andújar, José Zaragote a, para que los chicos jueguen al za, Juan García, Manuel Alós, Manuel Molina, Pablo Estorgs, Rafael La afición está ardiente por aplau Herrero, Salvador Garrigós, Vale-

> Repertorio: «La Dolorosa», «Los de Aragón», «Las Hilanderas», «Los Claveles», «La Reina Mora», «La Casita bianca», «Alma de

Necroiógicas

SUFRAGIOS

Por el alma de la que fue la boncía Garcia, viuda de Pardo y madre En el Huelva figuran elementos de nuestro distinguido amigo el cado García, han sido aplicadas las misas que se celebraron ayer lunes en el tempio parroquial de Nuestra Señora del Carmen y en la iglesia de magistrados. de Los Aicazares.

Por encargo de sus sentidos hilas más sinceras gracias a cuantos po con el Rey amigos le han consolado en su que branto y nan asistido a su entierro funeral.

Con tan triste motivo les repetimos nuestro pésame.

En memoria del que fué nuestro dicho misas de diez a doce en el altar del Sagrado Corazón de Jesús de la rectoral de Santa Catalina.

En nombre de sus sentidos, herticos, sobrinos y demás familia, da- tres a cero. Sinceramente les repetimos nuestro pésame.

En la mañana de ayer y en la iglesia rectoral de San Pedro se di a uno jeron misas, desde las siete y media hasta las doce, por el descanso eter José Pérez Gimeno, cultos que tam

Latos actos religiosos se vieron concurridos de fieles, recibiendo la reclamando e público goal apenada familia nuevas demostracio

nes de pésame de sus amistades. Reitemos la expresión de nuestro sentimiento a sus afligidas hijos do na Antenia y don Antonio, y a su don Manuel Martinez García, co

Regalamos magnifico mueble biblioteca de tres cuerpos a todo el que adquiera, a piazos pequenisimos, la colección de novelas más interesantes y de autores más célebres del mundo, elegidas por usted, de 300 a 400 páginas, en 4.º mayor. Sólo la encuadernación suntuosa costaria a usted más de lo que ha de pagar a plazos increiblas. Pida detalles y fotografia a Centro

Librero Hispano Americano. CORDOBA

mente a Bahia

(Por telégrafo)

Natal. = Salieron con dirección a Bahía los aviadores italianos, al mando del general Balbo.

Un gentio enorme invadió media hora antes de la de salida, el puer to y sus alrededores.

Muchos barcos aparecían engalanados y todos hicieron sonar sus

El despegue fuè perfecto, oyéndose muchos aplausos al remontar

Escoltándolos salieron varios aparatos civiles.

LLEGADA A BAHIA

A las seis y media de la tarde amararon en este puerto los once

Dos ministros despachan con el Rey

Subsecretario de Gobernación. niega los rumores políticos que circulan

El monarca despacha con Montes Jovellar y Matos, firmanda una extensa combinación de magistrados

(Por telégrafo)

Madrid. - Estuvieron despachando con el Rey los ministros de Gra cia y Justicia y Gobernación.

A Matos que no le correspondia acudir a Palacio, estuvo en el Re gio Alcazar cerca de dos horas.

Al salir el ministro de la Gobernación, los periodistas le interroga Iron, mostrandose reservado.

Se limitó a contestar que no pasaba nada. De Gracia y Justicia firmó el Soberano una extensa combinación

LO QUE DICE EL SUBSECRETARIO DE LA GOBERNACIÓN 33 426 Barce ona

El subsecretario de la Gobernación dijo a los periodistas acerca de 12.445 Barcelona, Gerona, Oviedo La flesta de Reyes jos, h jos políticos, hermanos, her la visita de Matos a Palacio, que aunque éste permaneció cerca de dos 28 865 Zamora manos políticos y sobrinos, damos horas en el Regio Alcázar, no quiere decir que estuviera todo ese tiem 5 079 Sevilla, Barcelona

EL FUTBOL EN TODA ESPAÑA

El Real Madrid es vencido en San-123 054 tander. Et Betis empata en el campo del Sevilla

(Por telégrafo)

Madrid = El Athletic cortesano derrota al Sporting de Gijón por 20,220 Madrid, Barce'ona cuatro a uno.

* El Nacional venció al Celta de Vigo, por dos a uno.

Santander.-El Real Madrid perdió frente al Racing local por

García de la Puerta decepcionó al público, Gurruchaga fué el me Barcelona. El titular derrotó al Español por seis a dos.

San Sebastián. - El Europa d Bircelona venció a la Real Socie pacho: dad de San Sebastián por tres a uno.

Bilbao. = El Ath etic derrotó al Arenas por cinco a dos. Vitoria.—El Deportivo Alavés ganó al Rea Unión de Irun por tres ras, solucionado comisión agradeci Bajocas, 00 00; Pimientos menudos,

Coruña. — El Deportivo y el Castellón empataron a un goal. Sevilla.—El titular y el Betis jugaron un partido emocionante, em no del alma del comerciante don patando los equipos a cero. Eizaguirre tuvo una gran tarde-

Oviedo.—El titular venció al Iberia por cinco a tres. Valencia.—El titular ganó al Real Murcia por dos a cero. Los tan tos 'os marcaron Navarro y Costa

Se ejecutó contra los murcianos un penalty, que paró el portero,

Destacó la actuación de la defensa y medio centro murcianos. Ferrol.-El Racing local venció al de Madrid por tres a cero.

Gijon.—El titular hizo cuatro y tres el Stadium de A vilés. Logroño. - El Logroño venció al Baracaldo por dos a uno.

Alcalá, 31.—MADRID

SUCURSAL EN MURCIA: PRINCIPE ALFONSO, 17 y 19 Y GONZALEZ ADALID, 4 y 6 (Edifícios de su propiedad)

Capital antorizado Ptas. 200.000.000

Capital desembolsado 60.000.000 20.000.000 Intereses que se abonan en cuentas corrientes de pesetas

Con ocho días de preaviso 3 " "

Realiza toda clase de operaciones de Banca Caja de Ahorros: Interés, 4 por 100 anual EMPRESA INIESTA

PALACIO DE LA CINEMATOGRAFIA

FUNCION PARA HOY

Por la tarde a las seis y media y por la noche a las diez

Exito sin precedentes de la formidable producción Fox, totalmente hablada en perfecto castellano, titulada

interpretada por Monna Maris y Maria Calvo

Nota: Mañana, la colosal producción sonora de la PARRMOUNT

maravillosamente interpretada por EDIE CANTOR

Loteria Nacional

LISTA de los premios mayores del sorteo verificado en Madrid el día 12 de los corrientes.

17.667

Madrid, Bilbao Con 150.000 pesetas

Con 300.000 pesetas

29.886

MURCIA, Purnte Areas, Bilbao Con 100.000 pesetas

1.924

Velez Rubio, Toledo Con 50.000 pesetas

21,625

Madrid, Barcelona, Bilbao Con 6.000 pesetas 24 517 Madrid, Barce'ona

22 486 Madrid, Pamplena

Madrid, Bircelona, Gijon 16 181 Madrid -

Madrid, Sevilla, Vigo Puerto Santa, María, Bar-

celona, Valladolid 2 673 Madrid, Albacete, Oviedo 31 028 Langreo, Martos, Eibar

Barcelona, Madrid, Salamanca

Linea, Sevilla, Melilla Madrid 4 590

La cuestion de las moreras resuelta

recibido de Madrid el signiente des ción se expresan:

«Comunique señor alcalde y de más autoridades que asuntos more do nombre viveristas a todos los 0'00; Pimientos gordos, 50'50; Boque han influido grave problema. Baleriola, Pellicer

Diario Keligioso

ENERO—1931 Este mes consta de 31 dias. Está consagrado al Niño Jesús. Toque de Alba por la mañana a las cinco y media.

Toque de oraciones, por la tarde a las cinco y media. SANTORAL

Dia 13 Martes. - San Gumersindo y San

Leoncio. VELA Y ALUMBRADO

Se descubre por la mañana a las Se reserva por la tarde a las cua-

tro y media Dia 13.—En San Lorenzo-Dia 14.-En Agustinas.

Calcelines

De algodón id. id. 4'00 > De hilo De hilo dibujos id. id. 4'00 > 5'00; Pulpos 2 00; Gallinas 3'00, De hito mundial id. id. 4'50 > Dorada 3 00; Mujol 2'50; Magres De hilo superior id. id. 5'00 > 0 00; Bacalgo, 1'40; Salmonetes. Gran surtido en fantasía :-: :-:-: 600; Sardina 1.70; Boga 1.60; Bo-: :-: -: :-: :-: y novedádes querón 0 00; Chirrete 1'20; Loba-Precio fijo RAYNELI Plateria 22 rros 5'00.

CENTRAL CINEMA

Para el jueves día 15 A las seis y media de la tarde y diez de la noche

Debut de la gran Compañía de dramas policiacos WANDER BERGHER

El grandioso drama en cuatro actos, de Oscar Fulton, litulado

El castilla de los fintasmas o Le máscara de los dentes blantos

Exito enorme de esta compañía

Media Luna-Cinema PARA HOY

Ultima proyección de la producción española en 8 partes titulada.

por Maria Luz Callejo

Desde las cinco de la tarde

Nota: Mañana, Mandrágora por Ivan Petrovich

CINE POPULAR

PARA HOY Desde las cinco de la tarde Las jornadas 3.a, 4.a y 5.a de

la colosal serie

Nota: Mañana, copia andaluza

por Maria Luz Callejo

por el gran actor Biscotin

Precios en los Mercados

Relación de los géneros que se han vendido en la Lonja en el día de Don Emilio Diez de Revenga ha ayer con os precios que a continua

> Los 50 kilos HORTALIZAS

Patatas, 17'00; Tomates, 25'00; niatos, 9'00; Chirivias, 20'00; Nabicoles, 5'00; Cebolla seca, 10'00; Guisantes, 55 50; Aicachofas 17:00 Habas, 25'00; Ajos secos, 75'00; Apios, 20 00; Cardos, 20 00.

Melocotones, 00'00; Manzanas, 00 00; Ciruelas, 00'00; Peros, 50'00 Peras 112 50; Peretas, 00 00; Alba. ricoques, 00'00; Nisperos, 00'00; Cerezas, 00.00; Me ones, 30.00; Naranjas 0 00; Limones 15 00; San días, 00.00; Dánies, 12.50; Grana das, 00'00; Uya 100'00.

FRUTAS

GENEROS DE CUENTA Caiabaza totanera, 00'00; Cala pazas tiernas 00.00; Pepinos 00.00; Cebolla tierna, 0J'40; Berengenas 40 00; Ajos hernos, 0'30; Lechugas, U 6J; Coles, 2 00; Colifiores, 2.50; Rabanos 0.30; Aceigas, 0.00. PESCADERIA.

Entrada de pescado en el dia de ayer para la venta:

Meriuza 600; Pescadilla 4'00: Atún 0'00; Mero 5'00; Caizón 3'00; tres pares 1'40 pts. Emperador 3 00; Pajel 3'00; Besugos 3.00; Calamares 7.00; Jibias

LOS FERROVIARIOS

Comisión La infanta doña Baatriz, re-

de la noche Por telégrafo

Madrid - Estrada ha hecho el nombramiento de la Comisión que ha de estudiar las peticiones de me joras tormuladas por los obreros fe rroviarios.

Dicha comisión será presidida por el ingeniero Sánchez Cuervo, for cido. mando parte de ella los directores drid, Zaragoza y Alicante o los re' Alabarderos. presentantes que éstos designen.

Por los obreros han sido nombra sa audiencia militar. dos Anibal : ánchez Perrer y Fran cisco Pérez Blesa.

Estrada, hablando de esta cues aunque Sánchez Cuervo está en Bil bao, ilegará mañana miércoles para que pueda funcionar la Comisión nombrada.

Artes

Bailes de Carnaval

En la ultima sesión celebrada por la Junta Directiva de esta entidad se acordó la celebración del tradicio nai y suntuoso Bai e de Máscsras de segundo dia de Carnaval y el simpàtico festiva infantil que tan Dril ante éxito obtuvo e año pasado '

este ultimo festejo con magnificos rega os para 'os pequeños bai ari nes y son ya muchos los, ofrecimien tos hechos para el mismo, asi como Por telégrafo frecuentes las preguntas de muchos padres que aspiran a que sus chi joría el duque de Almodovar. cos namen la atención por la origi na idad de sus disfraces.

Es de esperar que constituyan am bos festivales una prueba evidente de buen gusto y de grato esparci

Dentro de unos días se haran pú Rodriguez blicas las condiciones para los con l cursos de carteles para ambos feste jos que diferirán poco de los corrien tes y ya conocidos de otros años.

La Directiva reservará la loca i dad a os señores que tradiciona!mente vienen ocupando en dichos festejos asi como a los abonados de la ú tima temporada teatral dispo niendo de la no so icitada por rigu taria.

gráfica del Segura

REGIMEN DE EMBALSES **DIA 11**

Pantano de Talave

Volúmen total embalsado, metros

cúbicos, 5.309 520. Desagüe, metros cúbicos, 250.819.

Pantano de Alfonso XIII

Volumen total embalsado, metros

cúbicos 4.178.407

Desagüe, metros cúbicos, 00.000

Pantano de Puentes

Volumen total embalsado, metros cúbicos 560 067.

Desagüe, metros cúbicos 26.179

Murcia 12 de Enero de 1931.

NOTAS DEPALACIO

que estudiarà sus peticiones parte juguetes.—El Rey recibe varies visitas

de la noche Por telégrafo

Madrid.—La Reina y la Infanta dona Cristina asistieron a una misa que se dijo en las Calatravas en sufragio de las almas de las damas del Ropero de Santa Victoria, que han falle-

-La Infanta doña Beatriz estuvo de las Compañías del Norte y Ma repartiendo juguetes en el Cuartel de

-El Monarca recibió una numero-

Acudió a cumplimentarle general Burguete.

tión con los periodistas, es dijo que De la Diputación

HABLANDO CON EL PRESI-DENTE

El Presidente de la Diputación se ñor Guirao manifestó a los periodis CITCUIO de Bellas tas que había recibido la visita del ingeniero señor Guixot con el que estuvo hablando de asuntos relacio nados con los caminos vecinales.

También recibió la visita del ar quitecto provincial señor Cerdán, quien le llevó el plano del edificio para la Diputación, tratando con él de las reformas del local para aco plar las distintas oficinas de la Casa-

LOS ENFERMOS

Se trata de mejorar en lo posíb e Majoran el dalle de Himano-ste ultimo festejo con magnificos

Madrid.—Ha experimentado me Se le practicó la transtusión de

sangre, atenuandose la gravedad. FRANCOS RODRIGUEZ ME. JORA

También mejoró el presidenre de miento para todos los concurrentes. la Asociación de la Piensa Francos

Sigue siendo visitadisima su casa.

EN EL CIRCO VILLAR

Una gran produc. ción sonora se proyectó ayer

Ayer se proyectó en el Circo Vi roso orden de peticiones en Secre llar la producción española sonora que lleva por titulo «Del mismo ba

> La película gustó mucho. Destaca una escena muy dramática, aquella en que se encuentran E ena y el abogado de aristócrata que la sedu jo, abogado que resulta ser e padre Libros por Partida Doble, e Idioma pública, dos. de la muchacha.

Tiene a película un argumento interesante, un desarrol o que por

Monna Maris y Maria Calvo triun fan en la interpretación de esta obra, que es una de las mejores pro ducciones en habla castellana, de cuantas l evamos escuchadas.

Antonio de la Peña

MEDICO OCULISTA Consulta de 11 a 1.

SAN LORENZO, 11.

DESDE MADRID

Fallece el Marqués de Cabra

Por telégrafo

de la noche

Madrid.—Falleció el marqués de Cabra, cuya separación del Banco de España fué tan comentada.

Padecia una bronconeumonia. Por su domicilio desfilaron todos

los consejeros de Banco y muchas personalidades y arístócratas.

EN EL CENTRAL CINEMA

La empresa Iniesta, ha contrata licíacos Wander-Bergher.

los dientes blancos.

jorables referencias.

NOTICIAS

VIAJEROS

Regresaron de Madrid nuestros queridos amigos don Isidoro de ia Cierva, don Emilio Diez de Reven ga, don Joaquín Cerdá y don Adrián

estimado compañero el Presidente can rece os y timideces de quienes |de la Asociación de la Prensa don innfundadamente puedan sentir os y de la noche Francisco Martinez Garcia.

CIRUJANO DEL HOSPITAL PROVINCIAL Y DIRECTOR DEL SANATORIO DE SAN CARLOS

Consulta de Cirugia general y Cirugía ortopédica (Huesos, Músculos y Articulaciones)

Horas de consulta: de diez a doce Teléfonos: Consultorio, 2417; Sanatorio, 1526, y domicilio, 1521 Murcia

RESTABLECIDO

Lo está de su enfermedad nues tro querido amigo y compañero en la Prensa don José Ballester Nicolás de ayer las siguiences denuncias: Muy de veras lo celebramos.

dirigida por

Federico Diez Puche Cálculo Mercantil, Teneduría de Francés.

JABONERIAS, 14

INTERESES GANADEROS

dete de la Junta previncial

De regreso de su reciente viaje a Madrid hemos tenido el gusto de saludar a nuestro querido amigo el distinguido joven, entusiasta Presi naderos de Murcia don Angel Gui rao Almansa.

Recordarán nuestros lectores que en otro viaje realizado por el señor diendo la temperatura a cinco bajo cero. Guirao a Madrid y Barce'ona en uñión de señor Ferro, hizo eficaces gestiones cerca del marqués de la Frontera y otros elementos impor to por las aceras, tres. tantes de la Asociación General de Ganaderos.

Ahora el señor Guirao ultimó sus do para actuar en el Central Cinema gestiones en favor de los intereses a la notable compañía de dramas po de la ganadería murciana, habiendo conseguido la realización de embar Dicha compañía hará el debut pa ques de ganado lanar por los puer. sado mañana, por la noche, porden tos de Cartagena y Aguilas. Las do en escena el drama en cuatro ac condiciones conseguidas son en ex actos de Oscar Pulton «El castillo tremo ventajosas para nuestros ga de los fantasmas o La máscara de naderos. Embarcándose ganado por esos puertos y con la intervención De esta compañía tenemos inme de esta Junta Provincial de Ganade nómica aparte de otros beneficios de gran importancia.

> E señor Guirao nos ha manifes tado que ha recibido ofrecimientos Construcción en las provincias de muy valiosos para embarcar mina. Murcia y Aricante. res de cabezas en fecha próxima, estando ya al hab a con los principa rega os de rigor. es ganaderos de a región.

So o espera el Presidente de es -Hoy sa'e para Madrid nuestro ta Junta Provincia que desaparez tivas fami ias. y acudan a esta Junta aquenos e e mentos dedicados a a exportación de ganado que hasta ahora se des envue ven por otros medios, en la seguridad de que ha laran positivos e indiscutib es benficios,

Denuncias

Por los agentes de la Guardia Municipal, fueron presentadas en el dia

tapar, dos,

Por hacer obras sin licencia, tres. Por circular carros en dirección

contraria, tres.

por calles céntricas, dos.

Por tener alfombras colgadas en los balcones, dos.

momentos cautiva más y un des Triciclos y Patines para niños con menace, no por inesperado, menos Triciclos y Patines das de goma y hierro Oran surtido en RAYNELI PLATERIA

Pascual García Ibáñez

Vinos y Alcoholes.—Vermout Torino «García»

YECLA

(Murcia)

Sigue la ola de frio en España

provincias estan

Alicante y Mercia

(Por telégrafo)

Madrid. Las noticias que se reciben de provincias acusan la con dente de la Junta provincial de Ga tinuación de la ola de frio que se está sintiendo estos días.

Los datos recibidos aseguran que hay treinta y una provincias bajo cero entre el as Sevi a A'icante y Murcia.

En Madrid aparecieron esta mañana los charcos helados descen

En Bi bas (Barcelona) están a doce bajo cero.

de ventanas interceptando el tránsi-

OTROS SERVICIOS

Por el sereno número 9, fué detenido y conducido a la Comisaría, José Ballester Galvez, por embriaguez y escándalo en la calle de la Sociedad.

Ha sido pedida la mano de la be lla señorita Consue o Mo ina Gar cia hija de nuestro buen amigo don La Situación Juan de Dios Mo ina Practicante de esta Beneficencia Provincia¹, por ros, se obtiene una gran ventaja eco don Antonio Martinez Córdoba y Por telégrafo señora, para el joven don José Mar tinez Pomares. Inspector de la De nuevas reglas restrictivas para la ad legación del Banco de Ahorro y quisición de la moneda extranjera.

Entre les novies se cruzaren es

Nestra felicitación más cariñosa a os futuros esposos y a sus respec

EL SORTEO DE AYER

El segundo premio en Murcia

En el sorteo de ayer de la Lote De otro modo no podrá llegarse ria nacional correspondió a Murcia nunca en esta provincia al logro de le segundo premio en el número las aspiraciones nob es y desintere 29.886. Et biliete pertenecia a la sadas de quienes vienen poniendo afortunada administración número 3 Monteverde. sus esfuerzos y entusiasmos en pro de doña Paula Mendoza, situada en de os intereses ganaderos de Mur e número 1 de la calle de Principe Alfonso.

Los expendieron en dècimos sue resa. tos os vendedores ambu antes Bar municipales tolo, Domingo Ferrandiz y Manuel Garcia.

Según Manuel, dos décimos os auquirió don Francisco Grech Martinez. For conducte carros de basura sin Peña, otro una hijue era apodada la paciones de cincuenta céntimos. la desposada. Otro décimo lo compró un huesped del Hotel Victoria que marchó ayer Fábrica de Sucesores de Peña quien Por arrojar inmundicias a la via lo distribuyó en participaciones de una peseta entre varios operarios de aquellos talleres.

La mayoria de los décimos fueron cera felicitación. vendidos ayer mañana.

Uno de os individuos que adqui rió un décimo fué el vecino de A guazas Francisco Araez, quien ex perimentó la alegría de que le ha bian caido quince mii pesetas al eer un te efonema que expusimos a la puerta de nuestra Redacción.

De os restantes décimos nada se de la tarde. sabe, pero estár distribuidos entre gente modesta según ha manifesta do ei ta Manuel de la buena suerte. Nuestra enhorabuena a los agra de la tarde: ciados deseando que la diosa Fortu l

Por dejar caballerías atadas a rejas na continue repartiendo sus favores en esta ciudad, tan injustamente o vidada desde hace mucho tiempo.

Lo correspondido a Murcia en es ta ocasión pasa de los treinta mil du ros pues hay una aproximación en la misma loteria y varios bil etes de la centena.

Hasta otra jugada en que arran quemos et Gordo.

Disposiciones de la Gaceta

de

de la noche Madrid.—La «Gaceta» inserta hoy

Se prohibe a toda entidad y particulares residentes en España, que encargueu en el Extranjero la venta de pesetas.

Los exportadores de articulos agricolas e industriales quedan obligados a converir en pesetas en plazo de ocho dias las divisas que perciban. Como consecuencia de las operacio

nes la jornada de la Bolsa de hoy, ha

sido muy mala.

E pasado sábado en la igiesia rectoral de Santa Eulalia se ce e bró e en ace matrimonial de la be ila señorita María de la Luz Alar cón Sánchez, con nuestro buen ami go don Eduardo López de Moina

Actuaron de padrinos don Ju io A arcón López, padre de la novia y doña Enriqueta Monteverde Man

Firmaron el acta como testigos don Antonio Pontes Pagán y don José Maria Rodriguez, don Francis co Tortosa Franco y don Antonio

Ostentó a representación de juez Corcona que lo repartió en partici don Pu gencio Alarcón López tío de

Después de a ceremonia los nu merosos invitados fueron obseguia Por circular montados en carros mañana y otro un muchacho de la dos con dulces, ticores y habanos La fe iz pareja satión en viaje de

novios para A'icante y Valencia. Reciban el nuevo matrimonio y sus respectivas familias nuestra sin-

Espectaculos

CIRCO VILLAR

Cine.—A las seis y media de la tarde y diez de la noche. Del mismo barro».

MEDIA-LUNA

Cine permanete. Desde las cince

«La hija del Hospicio».

«La copla andaluza».

POPULAR Cine permanente.—Desde las cince



otra la supera.-Pràcticamente su resultado ninguna

> SOLICITE DEMOSTRACION Y DETALLES A NUESTRO REPRESENTANTE PROVINCIAL UDAQUIN A W W B O COLOMBO PLAZA DE SARDOY, NUM. 3-MURGIA

Plateria, 66 y 68

Murcia

Especialidad en objetos para regalos)o(Gran sur-

> OASA O A I

SUGURSAL EN CARTAGENA:

CALLE MAYOR, 33

LEVANTÉ

AGUAS MINERALES NATURALES PURGANTES DEPURATIVAS. LA FAVORITA! CAFA PARES ANA "LA FAVORITA! PROPIETARIOS: HIJOS DE R.J. CHÁVARRI. ANTONIO MAURA.12. MADRID JABON SALES DE CARABANA: PASTILLA 1,25 Y 0,80 PESETAS

MAQUINISTA

Sociedad Minero-Metalúrgica Zapata Portmán, S. A.—La Unión.—Cartagena

Casa fundada en 1890

Grandes talleres de fundición, calderería, maquina ia y electricidad

Bombas centrifugas, separadoras magnéticas, molinos y trituradoras, motores eléctricos de la

Luth & Rosens, motores fijos y marinos, Avance para aceites pesados. Construcción de toda

clase de aparatos relacionados con las industr as mineral y metalúgicas

Especialidad en instalaciones de prepáración mecánica de minerales.

Servicio de la Competit Trassillantica

LINEA DE CUBA-Me JICO. —Servicio Imensual, saliendo de Bilbao, de Santander, de Gijon y de La Coruña para Habana y Veracruz. Laliendo de Veracruz v de Habana para La Coruña, Gijón y Santander.

LINEA DE BUENOS AIRES. Servicio mensual saliendo de Barcelona, de Malaga y de Cadiz, para Santa Cruz de Tenerife, Montevideo y Buenos Aires, emprendiendo el viaje de regreso desde Buenos Aires y Montevideo. LINEA DE NEW-YORK; CUBA Y MajiCO.—Servicio mensual saliendo de Barcelona, de Valencia, de Málaga y de Cádiz para New-York, Habana y

Veracruz. Regreso de Veracruz y de Habana con escala en New-York. LINEA DE VENEZUELA-COLOMBIA.—Servicio mensual saliendo de Barcelona, de Valencia, de Alicante y de Cadiz para Las Palmas, Santa Cruz de Tanerife, Santa Cruz de La Palma, Puerto Rico y Habana. Salidas de Colon para Sabanilia, Curacso, Puerto Cabello, La Guayra, Puerto Rico, Ca-narias, Cadiz y Barcelona.

LINEA DE FERNANDO P.O.—Servicio mensual saliendo de Barcelona, de Valencia, de Alicante y de Cádiz para Las Palmas, Santa Cruz de Tenerife, Santa Cruz de las Palmas y Posesiones de la costa occidental de Africa. Egreso de Fernando Poo, haciendo las escalas de Canarias de la Península, indicadas en el viaje de ida.

LINEA BRASIL-PLATA. -Servicio mensual saliendo de Bilbao, Santander, Gijón, La Coruña y Vigo para Rio Janeiro. Montevideo y Buenos Aires, emprendiendo el viaje de regreso desde Buenos Aires para Montevideo, San

tos, Rio Janeiro, Canarias, Vigo y Coruña, Gijon, Sanbão. Además de los indicados servicios, la Compania Trasatlántica tiene establecidos especiales de los puertos del Mediterraneo a New-York y puertos cantabricos a New-York y las líneas de Barcelona a Filipinas cuyas salidas que las senala y se anunciarán cada viaje.

Estos vapores admitén carga en las condiciones más favorables, y pasajeros a quienes la Compania da alejamiento muy cómodo y trato esmerado como acreditado en sb dilatado servicio. Todos los vapores tienen telegrafía sin hilos.

También se admite carga y se expiden pasajeros para todos los puertos del mundo, por lineas regulares. Las bases de salida se anunciarán con debida oportunidad.

Las enfermedades del

dolor de estómago, dispepsia, acedias y vó-

mitos, inapetencia, diarres, útcera del estó-

ElixirEstomacal

mago, etc., se curan positivamente con el

Poderoso tónico

digestivo que triunfa siempre.

Venta: Principales fermación del medido

SAIZ DE CARLOS

N COMMENTAL ---

INTESTINOS

ESTOMAGO.

Depósito y reparaciones de motores eléctricos de 1 a 150 caballos

Unión Española de Explosivos SOCIEDAD. ANONIMA DOMICILIADA EN BILBAO

ISI CURSAL EN MADRID: CALLE DE VILLANUEVA, NUM. 11

Fábricas en Vizcaya (Zuazo, Luchana, Elorrieta y Gabaurriba; en Oviedo (La Monjoya); en Madrid, en Sevilla (Ei Empalme); en Cartagena: en Barcelona (Badalona); en Málaga; en Cáceres (Aldea Moret) y en Lisboa.

PRODUCTOS QUIMICOS, -Acidos Sulfúricos y Oleum, Clorídico, Nítrico, Glicerinas: Sulfatos de Sosa, de Cobre, de Zinc, de Hierro y Férrico: Sal común: Cloratos: Barnices Marca Necol: Colas: Materias Colorantes: Colodión: Nitratos: Cloruros.

ESPECIALIDADES PARA LA AGRICULTURA.—Superfosfatos; Abonos Compuestos; Minerales y Orgánicos; Nitratos de Sosa y de Potasa; Cloruro de Potasa: Sulfatos de Amoniaco y de Potasa; Silvinitas; Escorias Orgánicas; Sulfatos de Cobre y Hierro; Azufre; Maquinaria Agricola y Accesorios; Motores a Gasolina y de Aceites Pesados,

Laboratorios para el análisis gratuito y completo de los terrenos y de-

terminación de los abonos mas apropiados. EXPLOSIVOS v. ARTICULOS DE CAZA.—Dinamitas; Mechas; Detonadores; Pólvoras de Mina y de Caza; Cartuchería cargada y vacía de las mejores marcas Extranjeras y Nacionales; Escopetas para caza; Armas; etc. etc. Para pedidos y demás detalles, dirigirse al REPRESENTANTE en MUR-CIA, don GERONIMO LOPEZ, calle de Angel Guirao, núm. 1 (antigua Casa de D. Gerónimo Ruiz).

grabados. Varios mapse. 2.000.000 de letras. 2 700 800 " " 11884 y 21913 de le 2.50 cartens LOTERIA DE NAVIDAD de 1986 7,50 en plat LIBRERIAS, PAPELERIAS Y BAZAREA

eniculos.

Bailly Bailliere

Hospital Reina Victoria

HORA DE CONSULTAS Medicina genera:, Dr. don José Vinader Mazón, lunes, miercoles, y vier Dor a las 10.

Cirugia genera! Dr. don Ramón Sanchez Parra, lunes, miércolos y viernes a las 4 de la tarde.

Enfermedades de la mujer Dr. don José Maria Martinez Zamora, martes. jueves y sábados a las 10.

Enférmedades de la infancia e higien e y alimentación de los niños Dr don Emilio Sanshez Parra, martes, jueves y sábedos a las 5 cinco de la tardo.

Enfermedades de la gargante, naris y oidos Dr. don José Perez Mateos, martes y viernes a las cinco de la arde.

Enfermedades de la piel Dr. don Alfonso Palazón Clemares, lunes miérooles y viernes a las 5 de la

Entermedades del pecho (corason y pulmones) Dr. don Antonio Amorós Sanches, martes; jueves y sábados a la 5 de la tarde.

Enfermedades infecciosas y de la autrición Dr. don Francisco Villar Romero, todos los dias a las 11.

Enfermedades del sistems i pervioso don Miguel Angel Cremadas, martes, jueves y sábado a las 11.

Enfermedades de viss urinaries Dr. don Fulgencio Cano Soria, martee y viernes a las 5 de la tarde.

Enfermedades de los ojos Dr. don Antonio de la Peña Seiquez, todos los

Enfermedades del estómago Dr. don Francisco Giner Hernandez, lunea, miércoles y viernes a las 11. Enfermedades de la boos y dies Dr Antonio Pascual Murcia los jueves a

las 8 de la tarde.

Visite en Madrid el Hotel de Ventas donde en dos minutos v a precios baratísimos puede usted adquirir todo

en mobiliarie y cuanto necesite para su casa. Hotel de Ventas

MUEBLES NUEVOS 34 ATOCHA 34 MUEBLES de OCASION Unica Casa Entrada libre

Desde 150 pesetas en adelante :-: Inodoros completos, desde 50 pesetas en adelante; Lavabos completos compuestos de juegos soportes, dos grifos niquelados frio y caliente y válula niquiada, desde 50 pesetas. —BRUGARO LAS y C.a.—Teléfono, nómero 1.239.—Sociedad, 10:—Murcia.

gado: Pesetas 2.000.000. Reserva Estatutaria: Pesetas 1.000.000. SITUACION Y DESARROLLO DE LA COMPANIA Reserves

)o([LA CATALANA))o(

Seguros contra incendios y explosiones de todas clases, contra la pérdi-

a causa de incendio.=FUNDADA EN 1865.—Inscrita en el Registro del Mi-

nisterio de Fomento.—Capital suscrito: Pesetas: 5.000,000. Capital desembol-

Años	Primas	indemnizados	gos en curso	patrimoniales
1868	173:662'26	140.149'98	57.887*42	22.634'28
1878	840.317'60	136.944'01	113.489'40	94.367'50
1888	717.830'83	812.058'35	239.876'94	632.789'03
1898	1.206.630'-	840.791'97	402.210'-	812.591'26
1808	2,220,233'41	939.580'89	735.106'91	951.987'70
1818	9.587.270.53	3.954.089'99	8,195,759'84	1.911.912'52
1828	20.581.864.53	9,726.424'89	7.497.808'38	5.561.295'54

Antorizado por la Inspección de Seguros en 9 de Mayo de 1928 DELEGADO EN MURCIA:

AGUSTIN

MONTEVERDE

SANTA TERESA, NUM. 7

Polletin de EL TIEMPO

ersulating right of

we are estimated with the bear

-Y aunque sean dos, querida tia-respondió el joven.-No tema usted que me aburra aqui... Aprovechers et temper beand mando todas las be

llesse del patque. Liti -Bien; querido Reul... Pronto despachare-

-Tomate el tiempo que gustes. -Vamos, Felipe, ya que Raul nos permite que

mos.

le dejemos solo. La baroness entro en la casa con su hijo, que pe apresuró a decir en quanto se vió en la cáma ra de su mader

-Has comprendido mis señas y hallado el me THE THE PROPERTY OF THE PARTY O

dio de proporcionarnos una entrevista a solas... Era indispensable, porque tenemos mucho que hablar.

ive this is the

-Habla-dijo vivamente la señora de Garennos.

-El primer golpe de vista me bastó para com prender que has dado comienzo a la tarea que te encomendé, pero tengo que hacerte un reproche.

-¡Un reproche!-repitió su madre sorprendide. -SI.

-LOcale

-Obras con precipitación peligross... Das doels demissado fuertes .. Has reducido a Genove va a tau lastimoso estado de debilidad que en dos dias puede sobrevenir la catéstrofe. Abors l'ier, esta muerte tan pronta seria deplorable, y no dejeria de despertar sospechas.

-Tranquilitate; respecto a enc no tenemos na da que temer.

-100mo/

-No soy yo quien precipita su muerte: es el médico.

-¡No te comprendo, a fe mia!

-Me exp icaré... El dostor Loubet ha venido.

-Ya me to has dicho.

-Ha prescrito una receta.

-Y bles.

-Una recets, que en caso necesario, seria nues tra justificación... ¡Vas a ver!... Mirale... Lee tu mismo.

Felipe pasó la vista por el papel que le presen taba su madre, y del cual ésta jamér se desprendia.

- Has comprado la complicidad de ese hombref-pregunto con laquietud manificata Foipie.

-Me hubiera guardado muy bien de cometer semejante imprudencia—contestó su madre; —y además, ipara qués Las aprilencias engañaron al doctor, que tomó el efecto por la sausa... La digitalina absorbida por Genoveva había hecho nacer paipitaciono i en las que el doctor ha oreido ver sintomas de un principio de hipertrefis...

En consecuencis, ha ordenado un tratamiento por la digitalina.

- Tienes rasón! -dijo Felipe conriendo;-el buen hombre se encarga de todo el trabajo. - ¡Ya lo ves!

Pero tú has doblado la dosis?

-Mai hecho... Es preciso dejar obrar la dosis 1ébiles hasta el momento decisivo, que no debe mos precipitar... Quedemos en los limites de lo verosimil; si no, el doct r. Loubet, por fácil de engonar que sea, no dejaria de experimentar al guna sorpress... Asi, pues, si aumentes la dosis, has o muy poco a poco.

-Tranquillante, -No pengas más de una gota durante ocho dias. Pasada una semuna le servirás dos, sin variar hasta el desenlace, a no ser que el médico la sumente, lo que es muy probable.

-¿Debo liamar de nuevo al doctor?

-¿Conndo?

-Sin duda.

-Lo más prosto posible, a fin de que pueda